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Sehr geehrter Herr Vollmer, 
 
zur nächsten Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 14. 1. 2021 stellen wir die 
folgende Anfrage: 
 

Zugriffe auf und Rückmeldungen zu BI Together 
 
Im Frühjahr des Jahres 2020 wurde BI Together veröffentlicht und den Bielefelder 
Bürger*innen als kostenlose Plattform zur Verfügung gestellt.  
 
Veröffentlichung: https://www.bitel.de/ueber-bitel/bitogether.html 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Anfrage: 
 
Wieviele Zugriffe / Konferenzen wurden seit der Veröffentlichung registriert? 
 
Zusatzfrage: Wie fällt das Feedback der Nutzer*innen aus? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Robert Grafe, 
sachkundiger Bürger 

 
 
An den 
Vorsitzenden des 
Digitalisierungsausschusses 
Herrn Bernd Vollmer 
 
im Hause 

Ratsfraktion Bielefeld 

 

Klaus Rees 

Fraktionsgeschäftsführer 

Niederwall 25 - 33602 Bielefeld 

Tel: 0521 - 51 2710 

Fax: 0521 - 51 67 42 

klaus.rees@bielefeld.de 
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